



# LO MEJOR DE ALEMANIA EN TREN

## 11 días – 10 noches

EUROLATINO te ofrece ahora la posibilidad de viajar en tren por Alemania sin estrés y visitar las ciudades más importantes del país. Compraremos tus billetes de tren (ten en cuenta que en ciertas circunstancias, el precio es más alto de lo planeado en este itinerario, pero te informaremos con anticipación el precio final según tus fechas de viaje), reservaremos tus hoteles céntricos y excursiones, así como tus traslados desde la estación de tren al hotel. Es importante que sepas que el regreso a la estación será por tu cuenta. Esto te ahorrará dinero y en algunas ciudades incluso puedes caminar hasta la estación de tren. Ten en cuenta que este paquete también es completamente personalizable. Si quieres cambiar algunos elementos o añadir más días, avísanos y actualizaremos tus planes de viaje. Comienza entonces tu aventura en **Frankfurt**, la capital financiera de Alemania y sede del Banco Central Europeo. Continúa hasta **Colonia** disfrutando del hermoso viaje en tren a lo largo del río Rin. Verás algunos de los castillos más hermosos en la ruta. Colonia es conocida por su enorme catedral gótica. Continúa hasta **Bremen** y **Hamburgo** y sorpréndete con **Dresde** en un tour opcional, la antigua residencia de los Electores y Rey de Sajonia. Por supuesto, una visita a Alemania no está completa si te pierdes **Berlín** y **Múnich**. ¿Curioso? Súbete al próximo tren y vive tu aventura alemana con nosotros.

### DIA 1 FRANCFORT

A tu llegada al aeropuerto de Fráncfort, nuestro conductor estará esperando en la puerta de salida y te llevará a tu hotel en el centro de Fráncfort. El resto del día libre para actividades privadas. Visita la Römer Platz, la plaza principal, y camina desde allí hacia el río Meno (Main). Cruzar el puente hacia el otro lado te dará una bonita vista del horizonte de Mainhattan, con interesantes rascacielos. Ahí entenderás por qué Fráncfort es conocida como “Mainhattan”. Alojamiento.

### DIA 2 FRANCFORT - COLONIA



Salida después del desayuno hacia Colonia, una ciudad conocida por su catedral gótica. Dirígete a la estación de tren a la hora programada. A tu llegada, un vehículo estará esperándote para llevarte al hotel. Después de registrarte en el hotel, puedes pasear por el centro y visitar la catedral. Por la tarde, te invitaremos a abordar un barco y disfrutar de un crucero por el río Rin. Alojamiento. (D)

### DIA 3 COLONIA - BREMEN



Después del desayuno, salida en tren hacia la ciudad de Bremen, la capital del estado federado del mismo nombre. A su llegada, traslado al hotel en un vehículo privado. Después del check-in en el hotel, tiempo libre para recorrer la ciudad a tu propio ritmo. Visita la plaza principal con la enorme estatua de Roland, símbolo de la justicia y la libertad. Visita también la estatua de los cuatro músicos y conoce uno de los famosos cuentos de hadas alemanes de los Hermanos Grimm, conocidos en todo el mundo. No olvides sostener las patas del burro y pedir un deseo. La tradición popular dice que haciéndolo se cumplirá tu deseo. Alojamiento. (D)

### DIA 4 BREMEN - HAMBURGO

Desayuno en el hotel. Bremen es una ciudad comercial e industrial con un importante puerto en el río Weser. Disfruta de la mañana paseando por la ciudad y haciendo compras en las elegantes boutiques y grandes almacenes. Por la tarde, nuestro viaje continúa hacia Hamburgo. Te recogeremos a la llegada y te llevaremos al hotel. Alojamiento. (D)

### DIA 5 HAMBURGO

Desayuno en el hotel. Hamburgo es la segunda ciudad más grande de Alemania, situada en el río Elba y el tercer puerto más grande de Europa. Realiza un recorrido a pie con nosotros por la ciudad y el puerto. La visita incluye el ayuntamiento y la gran iglesia de San Miguel y el Almacén. Luego iremos al paseo marítimo del puerto, donde abordaremos un barco y haremos un recorrido por el puerto más grande de Alemania. Luego, iremos al Speicherstadt, el distrito de almacenes más grande del mundo, donde los edificios se apoyan en pilotes de madera, troncos de roble, en este caso particular. Se encuentra en el puerto de Hamburgo, dentro del distrito de Hafencity, y fue construido entre 1883 y 1927. Entre otras cosas, encontrarás un Museo de superlativos, el Miniatur Wunderland, la mayor maqueta de trenes del mundo y la principal atracción turística de

**PRECIOS POR PERSONA  
EN OCUPACIÓN DOBLE**  
EUR 1.698.-  
**Suplemento por habitación  
individual EUR 508.-**

**Paquete de boletos de tren: desde  
EUR 263.-**

**SALIDAS 2024**  
**Todos los días desde**  
**Enero hasta Diciembre**

¿Desea organizar su grupo o  
personalizar su plan de viaje? Por favor,  
contáctenos en cualquier momento.

### INCLUSIONES

- Traslados privados aeropuerto/hotel/aeropuerto
- Traslados desde la estación de tren al hotel en Colonia, Bremen, Hamburgo, Berlín y Múnich.
- 10 noches en hoteles seleccionados (3\*\*\* o 4\*\*\*\*) con desayuno incluido.
- Tour de la ciudad en Hamburgo y Berlín con guías turísticos locales profesionales.
- Visita guiada de día completo a Potsdam.
- Visita guiada de día completo a los castillos de Neuschwanstein y Linderhof.
- Entrada al Museo Miniatur Wunderland en Hamburgo.
- Recorrido en barco por el puerto en Hamburgo.

### NO INCLUIDO

- Boletos de tren en las rutas detalladas en el itinerario.
- Vuelos internacionales o nacionales.
- Traslado del hotel a las estaciones de tren.
- Gastos personales.
- Propinas para conductores, guías y maleteros.
- Comidas y bebidas no mencionadas aquí.
- Seguro de salud y otros.



Hamburgo. Te proporcionaremos los boletos programados para omitir la fila. Se creó una obra maestra en miniatura única en un área de 1.499 metros cuadrados en alrededor de 795.000 horas de trabajo, y sigue creciendo. Además de su tecnología sofisticada, impresiona sobre todo por su riqueza de detalles. Se escenificaron más de 265.000 figuras, coches y barcos se mueven por los paisajes, e incluso aviones despegan del aeropuerto de Knuffingen cada minuto. El Wunderland es un cosmos en miniatura impresionante que no se puede ver en ningún otro lugar del mundo. Por la noche, puedes visitar un musical (por ejemplo, El Rey León o Tarzán, en alemán, no incluido en el precio). Alojamiento. **(D)**

#### **DIA 6 HAMBURGO - BERLÍN**

Después del desayuno, dirígete hacia la Capital Federal de Alemania. Una vez en Berlín, traslado en vehículo privado y registro en el hotel. Berlín es la ciudad más grande de Alemania. Después de la Segunda Guerra Mundial, fue dividida en cuatro distritos compartidos por los Aliados que asumieron las responsabilidades administrativas de la ciudad. Desde 1961 dividida por un muro y desde 1989 unificada nuevamente. Tour de tarde en autocar privado visitando las atracciones más importantes, la Puerta de Brandeburgo, el Parlamento Alemán (Reichstag) y el famoso Kurfürstendamm. También tendremos la oportunidad de ver parte del famoso muro. Tiempo para ir de compras. Alojamiento. **(D)**

#### **DIA 7 BERLÍN - POTSDAM - BERLÍN**

Desayuno en el hotel. Hoy te ofreceremos un recorrido guiado por la ciudad de Potsdam, la capital del Estado de Brandeburgo, al sur del centro de Berlín. Potsdam tiene varias reclamaciones a la notoriedad nacional e internacional. En Alemania, tenía el estatus de Windsor en Gran Bretaña porque fue residencia de reyes prusianos y káiseres alemanes, hasta 1918. Alrededor de la ciudad hay una serie de lagos interconectados y puntos de referencia culturales únicos, en particular los parques y palacios de Sanssouci, el mayor sitio del Patrimonio Mundial en Alemania, lugar que está incluido en nuestro recorrido por la ciudad. Después de visitar el parque, regreso a Berlín. Por la tarde, el Campo de Concentración de Sachsenhausen está en nuestro programa en un recorrido guiado, testigo ciego del horror de la Segunda Guerra Mundial y el Régimen Nazi. Regreso a Berlín. Por la noche, puedes ir, por ejemplo, a la Filarmónica o tomar algo en Potsdam Square (Potsdamer Platz) o el Sony Center (no incluido). **(D)**

#### **DIA 8 BERLÍN**

Desayuno en el hotel. Tienes el día libre porque hay demasiadas cosas que hacer en Berlín. Puedes pasear por el antiguo Berlín Oriental, la Catedral, el Ayuntamiento y la Torre de TV para disfrutar de una vista panorámica de la ciudad. Visita algunos de los muchos museos de la ciudad. Sugerencia: visita el Museo Judío o el Parque del Muro para ver los testigos silenciosos de la época de posguerra en la ciudad dividida. Pero lo más importante es visitar la Isla de los Museos, un complejo de museos en la parte norte de la Isla Spree en el corazón histórico de Berlín. Es una de las atracciones más visitadas de la capital y uno de los sitios de museos más importantes de Europa. Otra idea es salir de la ciudad y dirigirse a Dresde, en el este de Alemania. Dresde tiene una larga historia como capital y residencia real de los Electores y Reyes de Sajonia, que durante siglos dotaron a la ciudad de esplendor cultural y artístico. La ciudad era conocida como la Caja de Joyas, debido a su centro barroco y rococó. Exploraremos el Casco Antiguo restaurado impecablemente, incluida la famosa Iglesia de Nuestra Señora (Frauenkirche), la Ópera Semper, el 'Balcón de Europa' - antiguamente el bastión defensivo de Dresde en el río Elba, y el castillo medieval de Zwinger - hogar de la Colección de Maestros Antiguos con obras de Rafael, Rembrandt, Rubens y más. Escucha historias de Dresde en la Edad Media, pasando por experiencias de guerra horribles, la era comunista y descubre también la ciudad vibrante de hoy: disfruta del tiempo libre para visitar los museos de clase mundial, relajarse junto al agua o pasear por el mercado de pulgas. Por la tarde, regreso a Berlín. Alojamiento. **(D)**

#### **DIA 9 BERLÍN - MUNICH**



Desayuno. Salida hacia Múnich, la capital del estado de Baviera. La ciudad más grande de Alemania, detrás de Berlín y Hamburgo. Su nombre nativo, München, se deriva del antiguo alto alemán Munichen, que significa "lugar de los monjes". El nombre de la ciudad proviene de los monjes de la orden benedictina que fundaron la ciudad; de ahí, el monje representado en el escudo de armas de la ciudad. Una vez en la ciudad, traslado en vehículo privado a tu hotel. Luego, camina por el centro histórico de la ciudad, incluida la Puerta de Karlstor, la Catedral de Múnich (Frauenkirche), la Plaza Odeon y Marienplatz (Plaza Marien), donde se encuentra el ayuntamiento. **(D)**

#### **DIA 10 MUNICH**

Después del desayuno, participarás en una excursión guiada para visitar el monumento más visitado de Alemania, el Palacio de Neuschwanstein. Partiendo de Múnich, primero visitarás el Castillo de Linderhof, un castillo de estilo rococó francés inspirado en Versalles y rodeado de jardines perfectamente cuidados. Una parada rápida para hacer compras y tomar fotos en el encantador pueblo de Oberammergau recargará tus baterías para la segunda mitad del día. Llegarás al idílico Castillo de Neuschwanstein alrededor de la 1:00 p.m., donde tendrás aproximadamente 4 horas para explorar el castillo. Recorre el pintoresco campo alemán en su camino hacia las legendarias extravagancias de los castillos alemanes Neuschwanstein y Linderhof. Conocidos por su elaborada construcción y arquitectura mundialmente famosa, estas dos estructuras extraordinarias fueron soñadas por el propio Ludwig II de Alemania, también conocido como el Rey de Fábulas. Pronto descubrirás por qué muchos creen que Neuschwanstein inspiró los castillos de cuento de hadas de Disney; prepárate para sentirte como si estuvieras viviendo un cuento de hadas real. Ocultos en la soledad de las montañas, el Rey Ludwig II de Alemania construyó dos de sus castillos de ensueño: Neuschwanstein y Linderhof. Ambos dan fe de la visión del Rey de los cuentos de hadas de Baviera. Regreso a Múnich. Alojamiento. **(D)**



#### DIA 11 MUNICH - AEROPUERTO

Desayuno en el hotel. Antes de salir al aeropuerto para tu vuelo de regreso a casa, tendrás tiempo para ver la ciudad nuevamente, ir de compras o hacer otra excursión. Te sugerimos que visites el Castillo de Nymphenburg para completar su visión de Alemania. Después del check-in en el aeropuerto, fin de nuestros servicios. **(D)**

**(D)** Desayuno **(A)** Almuerzo **(C)** Cena